



## ZACATECAS

## Reforzarán protestas, advierten

POR OMAR HERNÁNDEZ

Corresponsal

[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

ZACATECAS.— Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación en Zacatecas, quienes continúan con el paro de labores, se manifestaron ayer y advirtieron que se viene una etapa de mayor intensidad en las protestas.

“Hoy estamos en guerra, en guerra para defender nuestras libertades y la dignidad del pueblo de México”, lanzó José Méndez, secretario general de la sección VI Zacatecas del Sindicato de Trabajadores del PJE.

Los manifestantes adelantaron que, independientemente de la decisión de retomar labores o continuar en paro, iniciará una campaña de concientización social sobre las afectaciones que pudiera representar la conformación de juzgadores sin la preparación adecuada surgidos mediante el sufragio en las urnas.



Foto: Omar Hernández

Juzgadores se movilizaron en la capital zacatecana.